



Von den 27 gastronomischen Unternehmen in den Kreisen TF und PM erhielten allein neun aus unserer Region, dem Altkreis Zossen, die Auszeichnung „Brandenburger Gastlichkeit“. Hier haben sich ihre Vertreter für den Fotografen aufgestellt. Fotos Heino Maß

Ausgezeichnete Gastlichkeit

Neun Betriebe unserer Region erhielten Qualitäts-Urkunden

■ **Dahlewitz (hm).** Strahlende Gesichter gab es am Mittwoch im und am Hotel Berliner Ring im Gewerbegebiet Dahlewitz. Schließlich ging es um den Lohn ihrer Arbeit in Form der Auszeichnung „Brandenburger Gastlichkeit“.

Der Deutsche Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) Brandenburg hatte zu dem Wettbewerb in der Region Fläming eingeladen. Sie umfasst die Landkreise Potsdam-Mittelmark (PM) und Teltow-Fläming (TF). Deshalb waren auch gleich zwei Landräte zu der Auszeichnung erschienen: Wolfgang Blasig (PM) und Peer Giesecke (TF). Außerdem waren Vertreter der IHK Potsdam und vom Tourismusverband Fläming gekommen. Zum dritten Mal wurde der Wettbewerb durchgeführt.

Diesmal nahmen 27 gastronomische Unternehmen in den Kategorien Restaurant,

Ausflugslokal, Landgasthof und Kneipe/Bar. „Mystery Checker“ waren in den letzten Wochen unterwegs, um unerkannt die Einrichtungen aus Sicht des Gastes zu testen. Bewertet wurden die Qualität der Speisen und Ge-



Landrat Peer Giesecke (re.) überreicht die Urkunde an Michael Walter, Inhaber des Restaurants und der Bar „Mutterwelt“ in Dahlewitz.

tränke, Service, Ambiente und Gästebetreuung.

„Der Fläming verfügt über reizvolle Reiseziele, eine ausgezeichnete Gastronomie und freundliche Gastgeber“, betonte Landrat Giesecke.

„Deshalb freue ich mich, dass so viele Betriebe in unserer Region das Qualitäts- und Gütesiegel erhalten haben.“ Olaf Lücke freute sich, dass die Zahl der teilnehmenden Betriebe von 19 im Jahr 2009 auf jetzt 27 gestiegen ist.

„Neues Ziel aus unserer Sicht ist die Vermarktung von Natur-Tourismus. Denkbar wäre ein Angebot mit Picknickkorb und Wanderkarte“, ergänzte er. „Saisonale Qualitätsprodukte und

traditionelle Küche der Region gepaart mit innovativen Rezeptideen und dem entsprechenden Wohlfühlfaktor in der Gästebetreuung haben zum Erfolg geführt“, betonte Landrat Blasig.

Michael Walter, Inhaber des Restaurants mit Bar „Mutterwelt“ in Dahlewitz ist stolz auf die Auszeichnung. „Von 230 möglichen Punkten haben wir 226 erreicht“, berichtete er gegenüber dem WochenSpiegel. Die weiteren ausgezeichneten Unternehmen unserer Region sind: Schloss Diedersdorf, Gasthof „Zum Löwen“ (Löwenbruch), Hotel Berliner Ring (Dahlewitz), Traditionshotel Großbeeren 1813 /Südhotel (Großbeeren), Hotel Townhouse (Dahlewitz), Gaststätte und Pension „Alter Krug“ (Kallinchen), Flair Hotel Reuner (Zossen) und Hotel-Restaurant „Landhaus zur alten Gärtnerei“ (Nächst Neundorf).